

Liebe Höfenerinnen, liebe Höfener!

COVID-19-Pandemie

Aufgrund der aktuellen Situation der Corona Krise möchten wir darauf hinweisen, dass neben den anderen Medien auch immer wieder die Homepage der Gemeinde Höfen besucht werden sollte um spezielle Neuigkeiten der Gemeinde zu erfragen. Gerade in der ersten Phase sind immer wieder neue Informationen hereingekommen, welche nicht über das Infoblatt mitgeteilt hätten werden können. Laut Mitteilung des Landes sollen die Gemeindeämter für den üblichen Parteienverkehr weiterhin bis Ende April 2020 geschlossen bleiben. Das Gemeindeamt ist nach wie vor zu den Amtszeiten besetzt und steht derzeit vorwiegend telefonisch und

per E-Mail zur Verfügung. Nur in besonderen Ausnahmefällen kann ein persönlicher Kontakt erfolgen.

Der Recyclinghofbetrieb konnte mittlerweile wieder aufgenommen werden.



PROBLEMSTOFFSAMMLUNG verschoben!

Leider musste auch die Problemstoffsammlung abgesagt bzw. verschoben werden. Wir haben mittlerweile schon einen neuen Termin erhalten.

Neuer Termin:

**Recyclinghof Höfen
Mittwoch, 22. April 2020
12.30 – 13.30 Uhr**

Nähere Details sind der Amtstafel oder der Gemeindehomepage zu entnehmen!

Hirschbachdurchlass an der B198 wird erneuert

Die Verbauung des Hirschbaches wird heuer weiter fortgeführt. So hat die Wildbach- und Lawinenverbauung bereits vor 3 Wochen beim Auffangbecken begonnen. Aufgrund der Coronakrise wurde der Bau vorübergehend eingestellt, welcher nunmehr nach Ostern wieder aufgenommen wird. Dies betrifft heuer vorallem den Hirschbachdurchlass an der Kreuzung der B198.

Die Straße wird daher zuerst provisorisch bergseitig verlegt. Im zweiten Abschnitt wird die Bauhilfsstraße dann lechseitig verlegt. Die Straße wird trotzdem zweispurig beibehalten, wobei es natürlich hin und wieder aufgrund verschiedener Baumaßnahmen zu Verkehrsbeschränkungen kommen kann.